
Pièces 5 Pièces

Superficie 143 m²

Référence 84528952

Prix 1 160 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes secteur Montfleury, 10 min à pied du centre-ville et des plages. Au calme

absolu, ce magnifique appartement de 143 m² est situé dans une ancienne maison

particulière  construite  dans  un  esprit  colonial.  Belle  hauteur  de  plafond  et  une

majestueuse  cheminée.  Il  comporte  d'un  spacieux  salon  avec  espace  salle  à

manger. Une cuisine séparée et équipée.Une chambre de maitre avec sa salle de

bain.Deux autres chambres, dont une avec un accès indépendant, salle de douche

et  cuisine.Un  jardin  d'environ  400  m²  avec  une  très  jolie  fontaine.  Un  garage

complète ce bien d'exception.

Cannes  Montfleury  sector,  10  min  walk  from the  city  center  and  the  beaches.  In

absolute calm, this magnificent 143 m² apartment is located in an old private house

built  in  a  colonial  spirit.  Beautiful  ceiling  height  and  a  majestic  fireplace.  It  has  a

spacious living room with dining area.  A separate and equipped kitchen.A master

bedroom  with  its  bathroom.Two  other  bedrooms,  one  with  independent  access,

shower room and kitchen.A garden of around 400 m² with a very pretty fountain. A

garage completes this exceptional property.

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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